

# Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Terjun Langsung dalam Penyaluran Bantuan Pangan Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 5, 2024 - 17:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Terjun Langsung dalam Penyaluran Bantuan Pangan Door to Door*

Dalam upaya menjaga ketenteraman dan kesejahteraan masyarakat, Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung,

Kabupaten Sukabumi, turut serta dalam kegiatan Door to Door System dan Monitoring Penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah pada tahap II Bantuan Pangan Beras. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 4 Februari 2024, pukul 09.00 WIB, bertempat di Kantor Desa Banyumurni.

Sebanyak 344 orang penerima bantuan dari program Bulog di Desa Banyumurni menerima langsung bantuan berupa beras sebanyak 10 kg setiap kepala keluarga. Aipda B. Silalahi P.B. menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Pemerintah untuk mengentaskan masalah pangan di tengah masyarakat. Dokumentasi kegiatan tersebut menunjukkan kelancaran proses distribusi dan penerimaan bantuan.

Tidak hanya sebagai petugas keamanan, Aipda B. Silalahi P.B. juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan beberapa himbauan kepada warga Desa Banyumurni. Di antaranya, ia mensosialisasikan Operasi Mantab Brata sebagai langkah menjaga kondusifitas jelang Pemilu 2024. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam berdemokrasi serta memberikan wadah untuk menyampaikan curhatan dan saran.

Selain itu, Aipda B. Silalahi P.B. memberikan peringatan terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. Ia juga mengingatkan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti curanmor, dan mengantisipasi bencana alam seperti banjir, kebakaran, dan tanah longsor.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif Aipda B. Silalahi P.B. dalam kegiatan ini. "Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif," ungkapnya. Ia juga mengajak masyarakat untuk terus mendukung program Super APP Polri sebagai langkah preventif terhadap tindak kejahatan.